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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
IEEQ Y UAQ FORTALECEN VÍNCULOS 
El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, 

agradeció a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) el apoyo brindado a este organismo electoral y refrendó 

el interés de seguir fortaleciendo la relación institucional con la casa de estudios. Lo anterior, al realizar una visita 

de cortesía al Rector de la universidad, Gilberto Herrera Ruiz, a la que también asistió la Vocal Ejecutiva de la Junta 

Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en Querétaro, Ana Lilia Pérez Mendoza. En el marco del Proceso 

Electoral Local 2014-2015, el Consejero Presidente reconoció la colaboración de la UAQ en el procedimiento para 

la selección de quienes fungirán como secretarios técnicos de los Consejeros Distritales y Municipales, a partir de 

enero del 2015. Romero Altamirano mencionó que la elaboración, aplicación y calificación del examen estuvo a 

cargo de la Facultad de Derecho, lo que sin duda abonó a la transparencia e imparcialidad del proceso. En el mismo 

sentido, reiteró la intención del Consejo General del IEEQ de mantener fluida la comunicación y relación con la 

máxima casa de estudios en el estado, no sólo durante el proceso electoral, sino de manera permanente. A su vez, 

la Vocal Ejecutiva de la Junta Local del INE expresó su agradecimiento al Rector por el apoyo a la autoridad 

electoral nacional y manifestó el interés de que la UAQ vuelva a ser escenario el próximo año, de los debates entre 

los candidatos dentro del proceso electoral federal. Por su parte, Herrera Ruiz destacó el compromiso de la 

universidad de contribuir en todo momento al desarrollo de la vida democrática en el estado, a través de la 

educación a los ciudadanos y la cultura política, por lo que reiteró las puertas de la UAQ están abiertas a todas las 

expresiones.  (a.m. 3-A) 

 

http://amqueretaro.com/2014/12/ieeq-y-uaq-fortalecen-vinculos/.html 

 

http://adninformativo.mx/fortalecen-vinculos-ieeq-y-la-uaq/ 

 
VISITAN TITULARES DEL INE E IEEQ AL RECTOR HERRERA 
Por Jorge Vargas Sánchez 

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y el Consejo local del Instituto Nacional 

Electoral (INE) manifestaron su interés por mantener una relación fluida con la Universidad Autónoma de 

Querétaro (UAQ), no solamente en tiempos electorales. Lo anterior fue en el marco de una visita de cortesía que el 

presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, y la vocal ejecutiva del Consejo local del INE, Ana Lilia Pérez 

Mendoza, le hicieron al rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz. Según un comunicado, Romero Altamirano 

agradeció a la UAQ el apoyo brindado a este organismo electoral en el procedimiento para la selección de quienes 

fungirán como secretarios técnicos de los consejeros distritales y municipales, a partir de enero del 2015. (Plaza 
de Armas 3) 

 

http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/12/14/visitan_titulares_del_ine_ieeq_rector_herrera_249

62_1013.html 

 
VENCE MAÑANA CONVOCATORIA PARA CONSEJEROS DISTRITALES 
Por Aimée Pacheco 

Mañana vence la convocatoria del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para la recepción de 

solicitudes de los ciudadanos interesados en participar como consejeros distritales en las próximas elecciones, dio 

a conocer el presidente del Consejo General, Gerardo Romero Altamirano. "Son alrededor de 400 solicitudes ya las 
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que tenemos para consejeros distritales, se trata de la integración de los 24 consejos distritales y municipales que 

el IEEQ despliega a lo largo y ancho de la geografía estatal", explicó. Recordó que la función de estos consejeros 

será organizar y vigilar la elección en cada una de sus secciones, "son 15 consejos distritales y 9 consejos 

municipales prácticamente reciben desde el registro de los aspirantes a los diferentes cargos en esa geografía, 

hasta dar la constancia de mayoría en los casos donde se concluya el proceso". Indicó que en los últimos días se 

reforzó la difusión a fin de asegurar un mayor número de candidatos a integrarse en los Consejos Distritales y 

municipales. "La Convocatoria vence el día 15, hay un proceso interno de selección. Cada consejo está integrado 

por cinco consejeros y hay tres suplentes y además hay un secretario técnico y otras figuras que refuerzan todos 

los consejos", dijo. En el caso de la convocatoria para observadores electorales, dijo que el proceso sigue abierto y 

seguirá vigente hasta el año entrante, por lo que el IEEQ refrenda la invitación a los ciudadanos para que se 

integren. "Es otra invitación que hacemos, a pesar de que es un mecanismo que controlará el INE también somos 

receptores". Sobre el tope a los gastos de campaña para los partidos políticos, Romero Altamirano dijo que estos 

serán fijados con base en el salario mínimo por lo que será hasta principios de año cuando puedan contar con ese 

dato, "a principios del año entrante estaremos difundiendo de manera oficial estos topes de campaña". No 

obstante, recordó que no le corresponde al IEEQ fijarlos, sino que están establecidos en la ley, y al instituto 

únicamente le corresponde vigilar que se cumplan, pues todo lo referente a la fiscalización está ahora en manos del 

INE. (Diario de Querétaro 3-A) 

 

http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n3639702.htm 

 

DEBATES 2015 EN UAQ SUGIERE EL INE AL RECTOR 
Así lo dio a conocer el consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero. (Noticias 5-.A)  

 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
46, 000 CIUDADANOS SIN RENOVAR: INE 
(Diario de Querétaro 1-A) 

 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PRI 
 

EJERCERÁ PRI PRESUPUESTO 2015 CON TRANSPARENCIA 
Así lo indicó el presidente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas. (Diario de Querétaro 2-A y a.m. 2-A) 

 

REQUIERE EL ESTADO PRESUPUESTO DE 31 MIL MILLONES DE PESOS 
Lo anterior para que Querétaro pueda mantener la administración del crecimiento demográfico que se está 

generando, sostuvo el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas, al clausurar los trabajos del Seminario “Gobernar para 

Transformar”. (Diario de Querétaro 11-A) 

 

TRABAJO CONJUNTO NOS FORTALECE: LUQUE HUDSON 
Así lo manifestó el dirigente de Fundación Colosio en el municipio de Querétaro, Ernesto Luque, quien participó en 

el seminario Gobernar para Transformar a México. (Diario de Querétaro 2-A) 
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LLEGA A SU FIN EL SEMINARIO ‘GOBERNAR PARA TRANSFORMAR’ 
El evento fue clausurado por Adrián Gallardo, presidente de la Fundación Colosio, y realizado en la capital del 

estado. (a.m. 3-A) 

 

APLICAR IMPUESTOS, NO CREAR MÁS: COLMENARES 
Así lo indicó el especialista en Finanzas Públicas, David Colmenares, quien participó ayer en el último día del 

Seminario Gobernar para Transformar, del PRI en el Querétaro Centro de Congresos. (Plaza de Armas 1 y 5) 

 

POR REZAGO EN MUNICIPIOS SE PIDE FINANCIAMIENTO 
Lo anterior durante el segundo día del Seminario ‘Gobernar para Transformar’, fue presentada la conferencia 

‘Transparencia y Finanzas Públicas’ a cargo de David Colmenares. (a.m. 3-A) 

 

MANEJARON A DISCUSIÓN EL RAMO XXIII LOS GOBIERNOS FEDERALES PANISTAS: FUNDACIÓN COLOSIO 
Así lo dio a conocer el presidente nacional de Fundación Colosio, Adrián Gallardo, al participar en el Seminario 

Gobernar para Transformar. (Plaza de Armas 5) 

 

FOTO NOTA “LA DE ABAJO” 
Muy activo anda Ernesto Luque. El presidente de la Fundación Colosio municipal participó en el seminario 

Gobernar para Trasformar a México, donde acompañó al presidente nacional de este organismo, Adrián Gallardo y 

al dirigente priísta, Tonatiuh Salinas. (Diario de Querétaro 1-A) 

 

CONFRONTADOS PRI Y PAN 
Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del PRI, aseguró que las declaraciones con respecto a Marcos Aguilar, de 

su líder nacional, César Camacho Quiroz, no tratan de “desestimar a nadie”, sino que se cumpla la Ley. (Noticias 1-

A) 

 
CIUDADANOS, ATENTOS AL CASO RANGEL: CEVALLOS 
Así lo declaró el regidor priísta, Luis Cevallos Pérez, con respecto al caso de espionaje en el que presuntamente el 

excontralor del municipio de Querétaro, Pablo Rangel, sin embargo dijo que es necesario esperar los resultados de 

la investigación que realiza la PGR. (Noticias 5-A) 

 
PAN 
 
CONFRONTADOS PRI Y PAN 
Por su parte, el senador Francisco Domínguez Servién, apuntó que estará donde el PAN lo disponga, pero con 

propuestas serias, y enfrentar desde cualquier ángulo a esa simulación y confusión del priísmo en una andanada 

de guerra contra Acción Nacional. (Noticias 1-A y 3-A) 

 

OPORTUNISTA DECLARACIÓN DE CÉSAR CAMACHO: PAN 
Así lo calificó el dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, con respecto a las declaraciones que el dirigente 

nacional del PRI, César Camacho Quiroz, realizó sobre el diputado federal, Marcos Aguilar Vega; ya que dijo que 

con esa misma firmeza con la que Camacho Quiroz se expresa respecto a un legislador del PAN por supuesto, 

hiciera lo mismo en casos que involucran a priístas, como por ejemplo la licitación del tren rápido México-

Querétaro. (Noticias 5-A y a.m. 3-A) 
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PRI NO DEBE OLVIDAR TOPES DE CAMPAÑA, DICE BÁEZ 
El dirigente estatal del PAN, José Luis Báez, advirtió que el PRI debe empezar a hacer sus cuentas y no debe olvidar 
que si violan los topes de campaña se anula la elección. Considera que hay una publicidad excesiva de los priístas, 
luego de la más reciente aparición de espectaculares de Jesús Rodríguez en algunas calles de la ciudad. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
DESIGNARÁ EL PAN A SU CANDIDATO A LA GUBERNATURA 
El dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, explicó que una vez aprobado el método de elección de 
candidatos, será a partir del 15 de febrero –como lo marca la Ley Electoral- podría darse oficialmente el nombre 
del candidato. (Noticias 3-A) 
 
DECIDEN PANISTAS FORMA DE ELECCIÓN 
El consejo estatal del PAN sesionó la tarde de ayer sábado y decidió que el método para seleccionar a su candidato 
a la gubernatura del estado de Querétaro será la asignación, decisión que tendrá que ser aprobada el próximo 
lunes por el CEN nacional, informó el senador Francisco Domínguez Servién.  Con respecto a las declaraciones 
emitidas en contra de su compañero de partido y diputado federal, Marcos Aguilar Vega, por parte del dirigente 
nacional del PRI, César Camacho Quiroz, el senador externó que la visita de esta persona a la entidad queretana el 
pasado viernes únicamente fue para distraer la atención de los resultados fatales y los puntos que ésta perdiendo 
su partido. (a.m. 3-A) 
 
APOYA CORREA MÉTODO DE DESIGNACIÓN 
Lo anterior por el diputado local del PAN, Enrique Correa Sada, como método de elección a cargos de elección 
popular para 2015 por parte de su partido. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
PVEM 
 
LAS MEJORES ALIANZAS SON CON LOS CIUDADANOS 
Lo anterior aseguró el secretario general del PVEM, Ricardo Astudillo, quien se reunió en el municipio de Ezequiel 
Montes a la estructura verde, evento que tuvo como invitado especial a Roberto Loyola Vera. (Diario de 
Querétaro 1-A y a.m. 2-A) 
 
AQUÍ ESTÁ LA FUERZA VERDE, LE DICE RICARDO ASTUDILLO A LOYOLA VERA  
(Plaza de Armas 3) 
 
PANAL 
 
PANAL, AÚN SIN DESIGNAR CANDIDATOS 
Lo cual será hasta la segunda quincena de diciembre, dio a conocer su dirigente Óscar Rodríguez Cervantes. 
(Noticias 5-A) 
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PES 
 
COINCIDEN JÓVENES EN FORO POR LA PAZ SOCIAL 
Lo anterior se llevó a cabo en el Teatro de la República, por jóvenes representantes del PES, PRI, Organizaciones 

Sociales y estudiantes de la UAQ. (Diario de Querétaro 12-A y El Universal Querétaro 3-A) 

 

PODER EJECUTIVO 
 
QUERÉTARO, ESTADO CONFIABLE: CALZADA 
De acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Querétaro avanzó 24 lugares 

entre 2011 y 2014 por cumplimiento de elementos evaluados; hoy ocupa el tercer escalón.  El Gobernador José 

Calzada, destacó a Querétaro como una de las entidades que mejores niveles de confianza posee en el país, por lo 

que invertir en seguridad se mantiene como una apuesta en su admiración: este año se ha propuesto una bolsa de 

2 mil 139 millones de pesos para el rubro. (Plaza de Armas 1 y 3) 

 
CELEBRAN EL FIN DE AÑO 
El TSJ festeja el término del 2014 en un convivio al que asistió el Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 1-La 

Rosa) 

 
CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE LA GENERACIÓN AGOSTO-DICIEMBRE 2014 
Se llevó a cabo la Ceremonia de Graduación de la Generación Agosto-Diciembre 2014 de preparatoria, profesional 

y maestrías del ITESM. El Gobernador José Calzada encabezó el evento en el que los graduados, entre los que se 

encontró su hija Sandra Calzada Albarrán, recibieron su título profesional y de grado académico. Asistió Sandra 

Albarrán, Presidenta del DIF Estatal, Diego y José Calzada. (Diario de Querétaro 1-C) 

 
ABREN PISTA DE HIELO 
La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán, inauguró la Pista de Hielo 2014 en el Centro 

Cultural Manuel Gómez Morín. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A, 4-A, Plaza de Armas 1 y 11, El Universal 
Querétaro 1-A y 5-A y a.m. 7-A. Con mención del Gobernador José Calzada, en Noticias 1-E y 4-E) 

 
FIJA SEDEA MÍNIMO PARA LA CEBADA EN EL ESTADO 
El Secretario de SEDEA, Manuel Rodríguez Valdés (sic), informó que la medida se tomó para evitar que el precio de 

la cebada caiga. (Noticias 8-A) 

 
ENCARECEN LOS PRECIOS DE FRUTAS Y VERDURAS 
Lo anterior debido a la temporada de heladas y el ingreso del invierno, informó el titular de SEDEA, Manuel 

Rodríguez Valdés (sic). (Noticias 6-A) 

 
CLAUSURAN ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE BARRIOS 
La idea de rescatar las tradiciones llevó crear el programa de Danzón de los Barrios y Posada del Consejo de 

Barrios, que tuvo su clausura de actividades en Plaza de Armas, indicó la directora del IQCA, Laura Corvera. 

(Diario de Querétaro 9-A y a.m. 7-A) 
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MARCHAN ENFERMERAS EN DEFENSA DE SU PROFESIÓN 
Cerca de 60 enfermeras de la Secretaría de Salud del Estado, así como del IMSS, del ISSSTE y de instituciones 

médicas privadas de Querétaro, marcharon hasta Palacio de Gobierno, pronunciándose inconformes y en contra de 

la iniciativa del gobierno de la República, el cual pretende crear un sistema de “Salud Universal” que no reconocerá 

a la enfermería como una profesión en nivel licenciatura, sino como un grado técnico o auxiliar. (a.m. 8-A) 

 
APRUEBAN EL 911 PARA EMERGENCIAS 
El Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, explicó que está de acuerdo con dicha propuesta de la 

federación.  El Secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez, aseguró que serán institucionales y se 

ceñirán a lo que les diga la federación. (a.m. 1-A y 6-A) 

 
SIMULACRO 
Se trató de un supuesto accidente aéreo, para probar el tiempo de respuesta de los cuerpos de emergencia, esto en 

el AIQ, y estuvo coordinado por la UEPC. (Diario de Quertaro 1-G, Noticias 8-A, Plaza de Armas 2-La Roja, El 
Universal Queretaro 9-A y a.m. 7-A) 

 

ALAS ROJAS CUMPLE UN LUSTRO DE INTENSA LABOR 
Ricardo Ferrer, quien encabeza este programa creado en el 2009 por el Gobernador del Estado, José Calzada 

Rovirosa; dijo que ofrecen seguridad a los automovilistas que transitan por carreteras. (Plaza de Armas 3-La 

Roja) 

 

PODER LEGISLATIVO 

 
POCO VIABLE EXENTAR A EMPRESARIOS DE ISN 
Así lo consideró el presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto, Braulio Guerra. (Plaza de Armas 4 y El 
Universal Querétaro 1-A y 3-A) 

 
APOYAN AL SECTOR SALUD ORGANIZACIONES CIVILES 
Es obligación del Estado proveer los servicios de salud a los ciudadanos, dijo el diputado Alejandro Cano, al señalar 

que pese a que en eventos como el Teletón se logra realizar una captación de recursos importantes para 

destinarlos a Salud, existen algunos otros modos de cooperar. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 3-A) 

 
EXIGE REVISAR A MUNICIPIOS QUE PIDIERON ADELANTO DE RECURSOS 
Lo anterior señaló el diputado panista, Guillermo Vega. (Plaza de Armas 4) 

 

FALTA INTERÉS EN COMITÉ DE DESPARECIDOS: NAVA 
Así lo indicó el diputado Luis Bernardo Nava, quien dijo que esta actitud podría provocar que algunos miembros 

sean sustituidos. (Plaza de Armas 4) 

 

MUNICIPIOS 

 
ANTE FRÍO, AVANZA LA ENTREGA DE APOYOS EN SANTA ROSA JÁUREGUI 
Así lo dio a conocer el delegado Manuel Santana. (El Universal Querétaro 4-A) 
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ESPERAN CUMPLIR CON OBRAS  
Lo anterior de acuerdo con el secretario de Obras públicas del municipio de Querétaro, Gerardo Vega, quien dijo 
que antes de que concluya la administración se entreguen Cipres III y IV, y la base de operaciones mixta. (El 
Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
INTENSIFICAN OPERATIVOS MUNICIPALES 
Lo anterior con la temporada navideña respecto al comercio en la vía pública, aseguró Mauricio Ortiz, secretario de 
Gobierno. (Noticias 6-A y El Universal Querétaro 4-A) 
 
DUPLICARÁ MUNICIPIO RECOLECCIÓN DE BASURA 
Así lo informó el secretario de Servicios Públicos municipales, Gustazo Zepeda. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
MÁS DEL 50% DE DISCAPACITADOS SIN EMPLEO 
Lo anterior dio a conocer Lídice Rincón, directora del Instituto municipal para Prevenir y Erradicar la 
Discriminación. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
BUSCAN QUE COMERCIALIZACIÓN DE PIROTECNIA DISMINUYA 
Lo anterior señaló el director de Inspección municipal, Fernando Goyeneche. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
DEJAN SALDO BLANCO LAS FIESTAS GUADALUPANAS 
Lo anterior informó el director de la Unidad municipal de Protección Civil, Amadeo Lugo. En otro tema, indicó que 
el frente frío 19 se mantendrá en tierras queretanas hasta el lunes.  (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 2-A y El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” 
Se presenta la foto de las nuevas obras en Jardines de la Hacienda. La pregunta: ¿Otro edificio? La opinión es que 
por los trabajos que se realizan para la cimentación, así parece, hasta la malla se les anda sumiendo. (Noticias 10-
A) 
 
PRESUME EDIL RÉCORD DE OBRA PÚBLICA EN COLÓN 
Así lo dio a conocer el edil de Colon, Alejandro Arteaga. (Noticias 8-A) 
 
EMBARGO A TEQUIS, INCONSTITUCIONAL, ACUSAN 
Lo anterior de acuerdo con el síndico municipal de Tequisquiapan, Gerardo Barrón. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
EN MARCHA ILUMINACIÓN DEL LIBRAMIENTO SU PONIENTE 
Lo anterior encabezó el edil de Corregidora, Antonio Zapata. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
HABILITA P. ESCOBEDO TRES ESPACIOS COMO ALBERGUES: TISCAREÑO 
Así lo informó la alcaldesa María de los Ángeles Tiscareño. (Noticias 7-A) 
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ES LA CIUDADANÍA GRAN ACTIVO: RLV 
Lo anterior señaló el edil de la capital, Roberto Loyola, al dirigirse a sus pares del interior de la República, 

integrantes a su vez de la Federación Nacional de Municipios de México A.C. que participan este fin de semana en 

un seminario. (Plaza de Armas 1 y 3) 

 
SE SOLTÓ EL “CHAMUCO” 
Dos muertos; un violento asalto y dos “picados” por arma blanca. (Diario de Querétaro 1-G y Plaza de Armas 1-

La Roja) 

 

CAMPAL EN CARRILLO DEJA 8 HERIDOS 
Dos grupos de personas se enfrascaron en una intensa riña, tras encontrarse en los festejos por el Día de la Virgen 

de Guadalupe. (Plaza de Armas 3-La Roja) 

 

CAEN 5 ASALTANTES QUERETANOS 
Lo anterior en San Luis Potosí, fue desarticulada por efectivos de la Policía Federal sobre la carretera a Rioverde, 

después de que varias horas antes habrían perpetrado el robo de un camión cargado con tomate, por medio del 

atraco. (Diario de Querétaro 1-G) 

 

HALLAN AQUÍ A BEBÉ CUYA MADRE FUE ASESINADA EN EU 
Lo anterior en Carrillo Puerto, aquí en Querétaro. (Noticias 1-A y 2-A) 

 

INFORMACIÓN GENERAL 

 
SÓLO PROMOCIÓN POLÍTICA LA ELIMINACIÓN DEL ISN 
El delegado por Querétaro de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado, calificó como una estratagema la iniciativa de ley 

para eliminar el ISN que presentó el diputado Local Enrique Correa. Consideró que la acción es meramente 

populista. (Diario de Querétaro 12-A) 

 
REINTRODUCE SEMARNAT LA PLANTA DEL SOTOL EN TOLIMÁN 
(Noticias 6-A) 

 
CRECE CUENCA LECHERA LOCAL 
Informó Miguel Osores, presidente de la UGRQ. (Noticias 1-A y 2-A) 

 
DIVIDE PRECIO ÚNICO DE GASOLINA 
La SHCP informó que a partir de 2015, los precios de las gasolinas y diésel presentarán un incremento anual con 

base en la inflación, y quedarán de lado los “gasolinazos”, sin embargo, esta medida es percibida de diversas 

maneras por estudiosos del tema y el sector empresarial. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 

 
LA PRODUCCIÓN APÍCOLA CAYÓ UN 70 POR CIENTO 
(Noticias 7-A) 

 

SE INTEGRAN EMPRESAS AL INEA PARA TERMINAR REZAGO EDUCATIVO 
Así lo informó Gerardo Helguera, delegado del INEA. (Diario de Querétaro 4-A) 
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“MUJERES MAYORES DE EDAD, APRENDEN A LEER Y ESCRIBIR EN LOMAS DE CB” 
Ana Cristina Alvarado, presenta un reportaje donde destaca testimonios de mujeres que se han visto beneficiadas 
por dicho programa supervisado por Rebeca Luque con el apoyo del INEA. (Noticias 6-A) 
 
FORTALECERÁN EL SISTEMA DE VIGILANCIA DE LA UAQ 
Lo anterior informó el rector de la UAQ, Gilberto Herrera. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
EJERCERÁ CONAGUA 150 MDP EN OBRAS HIDRÁULICAS EN 2015 
El director local de la CONAGUA, Jorge Montoya, anunció que a partir de enero de 2015 comunidades localizadas 
en municipios de la Sierra Gorda y Semidesierto en el estado de Querétaro registran una inversión global bipartita 
superior a los 150 millones de pesos en el rubro de infraestructura hidráulica. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
REFRENDA SU APOYO AL GREMIO DE LA ENFERMERÍA 
Lo anterior por parte del delegado, Ernesto Luque Hudson, tras la marcha de enfermeras queretanas de distintas 
instituciones de salud pública y privada, manifestándose en contra de la iniciativa del Gobierno de la República que 
pretende consolidar un sistema de “Salud Universal” que no reconocerá a la enfermaría como una profesión en 
nivel licenciatura, sino como un grado técnico o auxiliar. (a.m. 8-A) 
 
ORAN EN EL CORREGIDORA POR VIDA FEST 
Evento realizado en el Estadio Corregidora y que clausuró el Obispo Faustino Armendáriz, al cual asistieron 
alrededor de cuatro mil personas provenientes de todo el país. (Diario de Querétaro 1-A y 12-A y Noticias 1-A y 
4-A) 
 
RECIBEN 108 JÓVENES CARTILLA DE LIBERACIÓN DEL SMN 
Evento presidido por el comandante de la décima séptima zona militar en Querétaro, Ángel Prior Valencia. 
(Noticias 4-A) 
 
RECLAMAN JUICIOS ORALES ACTUALIZACIÓN: UGALDE 
Así lo aseveró el director sustituto de la Facultad de Derecho de la UAQ, Ricardo Ugalde Ramírez, por lo que dicha 
facultad hace un esfuerzo “impresionante” desde el 2008 para modificar sus planes y programas de estudio. (Plaza 
de Armas 5) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” 
Marcelo López, cuestionó los datos que arrojó el INEGI sobre desocupación laboral en el estado de Querétaro; se la 
ha pasado analizando los números que tiene el estado en desocupación y con base en ello, respondió que los datos 
más que ser un resultado estadístico, son un indicador que incluye a toda la gente que expresó su deseo de tener 
un empleo formal, sin que eso signifique que no tengan una ocupación o trabajo con salario. Quien desde el inicio 
de su gestión señaló como una de las prioridades el tema de la disminución de la emigración de sus habitantes, fue 
la alcaldesa María García, quien está feliz de saber que es uno de los compromisos cumplidos. El ayuntamiento de 
Huimilpan se encuentra realizando proyectos para beneficiar a los empresarios y así iniciar negocios que generan 
empleos y evitar que más habitantes dejen su casa para ir a Estados Unidos. El Partido Humanista está buscando 
militantes de otros partidos –como PAN y PRI- para hacerlos suspirantes a una candidatura, por el momento en el 
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municipio de San Juan del Río. Son varios los que han levantado la mano y se suman a Salvador Olvera, que 

emanado del PAN fue prestando (sic) como candidato a la alcaldía de San Juan del Río por el Partido Humanista. 

Dicen también que hay nombres como los de José González, que ya están por resolver, además de empresarios 

como Armando Sinecio, a quien se le menciona como aspirante a la alcaldía por el PRI; Benjamín Sandoval, Jorge 

Sotomayor y Consuelo Ocampo, con algunos otros. En tanto fue anunciado que el PRI realizará alianza política para 

la gubernatura con el PVEM y Nueva Alianza, Ricardo Anaya, ya puso el ejemplo y anunció que su fracción política 

no formar una coalición con otros partidos de cara a las elecciones federales del próximo 7 de junio de 2015.  (El 

Universal Querétaro 2-A) 

 

“2015: GUADALUPANISMO, ELECCIONES, VIDA Y LUZ” 

Por Gonzalo Guerrero Renaud  

Apunta que en las elecciones en 2015 se renovarán quinientas diputaciones del Congreso federal; y se elegirán 

gobernadores en nueve estados, entre los que menciona a Querétaro. (El Universal Querétaro 11-A) 

 

COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” 

La alianza PRI-PVEM-PANAL, que contenido en el proceso comicial de 2012, se terminó. Para 2015 se aliarán PRI 

con el PVEM pero sin incluir a PANAL. La alianza no será total; van juntos con candidato a gobernador y algunos 

distritos y municipios (Corregidora, El Marqués, Querétaro y San Juan del Río). ¿Para cuánto alcanzará esta unión 

electoral? El PAN va solo al proceso electoral. El PRD aprobó aliarse exclusivamente con otras formaciones de 

izquierda, menos con MORENA. El presidente estatal del PAN, adelantó que Salvador Olvera será expulsado del 

partido, luego de “pedir permiso” para postularse a la alcaldía de San Juan del Río, por el Partido Humanista.  Una 

revista desconocida publicó en su portada la foto del rostro de Jesús Rodríguez, y la colocó en espectaculares. En 

2008 el IEQ sancionó al PAN como responsable de que Arlando Rivera publicara en diciembre de 2007 anuncios 

espectaculares para felicitar a los queretanos por la Navidad. Los consejeros supusieron que Armando Rivera 

quería ser candidato y por eso sancionaron al partido. Aplicándose el mismo criterio, hoy deberían sancionar al 

PRI… a menos que hace 6 años se hayan equivocado.  El presidente nacional del PRI, César Camacho, tuvo un 

choque verbal con el presidente estatal del PAN, José Luis Báez. El tema tiene trascendencia y repercutirá en el 

proceso comicial. Camacho aseguró que el diputado Marcos Aguilar tenía que ponerse a disposición de la autoridad 

judicial por sospechas que pesaban en su contra, de estar vinculado con actividades ilícitas.  Báez Guerrero 

comentó que el priísta insiste en esclarecer supuestos en contra del legislador del PAN, pero “debería ser replicado 

en congruencia para indagar y llegar hasta las últimas consecuencias en los probables conflictos de interés 

derivados de la adjudicación del TAV México-Querétaro y la compra de propiedades por servidores públicos 

federales”. Infortunadamente, la contienda antes de las precampañas y otras acciones en busca del voto, han sido 

permeadas por el ámbito judicial.  Los políticos habrán de hacer eso, política. Deben dedicarse a lograr convencer 

con propuestas. Lo demás, los intercambios de acusaciones y retos, quedan sobrando. (a.m. 1-A) 

 

“EL NUEVO PRECIO DE LA LIBERTAD” 

Por Luis Vázquez Villalón  

Comenta que hoy se ha presentado una inversión extraordinaria en la que son los propios ciudadanos los que son 

objeto de la vigilancia continua, y que no es ningún secreto, ya que hay formas de acceder “a nuestra información 

personal” haciendo uso de tecnología sofisticada, y que de hecho, “acabamos de tener varios ejemplos de ello en 

nuestro estado de Querétaro”. (El Universal Querétaro 11-A) 

 

 



 
DOMINGO 14 DE DICIEMBRE DE 2014 

 

 Coordinación de Comunicación Social 11 

 

COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” 
Por Juan Antonio del Agua  

Apunta que “Este lunes, Arias Consultores dará a conocer en Plaza de Armas los resultados del sondeo levantado 

en estos días sobre la opinión de 700 ciudadanos en torno al escándalo Rangel-Aguilar. Con resultados por demás 

interesantes, el trabajo nos permitirá ir previendo escenarios de cara a la elección de candidatos del PAN. De 

pronóstico reservado, se los aseguro.” (Plaza de Armas 1) 

 
COLUMNA “BRUJERÍAS” 
Por Coco Ontiveros  

Recuerda el cumpleaños de Juan Arturo Torres Landa, a cuyo festejo asistieron el Gobernador José Calzada y su 

esposa Sandra Albarrán. Por otra parte destaca que Sandra Calzada Albarrán recibió su título profesional. Al 

presentar su “mensaje de los ángeles”, recuerda el último convivio del Gobernador y su esposa Sandra Albarrán, 

Presidenta del DIF Estatal. (Noticias 5-E) 

 
EDITORIAL  “PRODUCCIÓN” 
Hace no mucho tiempo, parecía un sueño que la entidad lograse producir un millón de litros diarios de leche, ahora 

se ha logrado dicha meta. (Noticias 11-A) 

 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” 
Viernes 19 de septiembre: Consigna Plaza de Armas una peculiar reunión en el restaurante El Caserío, la de Marcos 

Aguilar Vega, diputado federal y aspirante panista a la presidencia municipal de Querétaro y sus contertulios: a la 

derecha del legislador, el constructor queretano Jorge Ponce Macías.  Le sigue el urbanizador también nacido en 

nuestro estado, Manuel Castellanos Márquez. Y a la izquierda del legislador, Juan Pablo Rangel Contreras, preso en 

el CEFERESO 4, acusado de delitos fiscales, espionaje y portación de arma exclusiva del Ejército. (Plaza de Armas 

2) 
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